
 
Message N. 14/2011 
From: STEFANIA 
Date: 25/03/2011  
Subject: dubbio di malattia rara anche con gastrite 
               
Ciao Fernando, 
Vi scrivo per aggiornarvi sugli esami che sto facendo. Oggi ho fatto il Breath test di 
intolleranza  al  Glucosio,  risultato  positivo  (ovvero  ho  un  infezione  dell'intestino 
tenue),  e  nei  giorni  passati  quello  al  Lattosio,  positivo  anche  quello.  Il  ferro 
continua a esser molto basso, tanto da cominciar a darmi problemi (anche se credo sia 
riconducibile a quello ma non so) di memoria, concentrazione, umore…  
L'emoglobina  va  comunque  bene,  inoltre  ho  un  ciclo  praticamente  inesistente.  Sto 
cominciando a scoraggiarmi… continuo a fare esami e i risultati sono sempre positivi! 
Non so se tutto questo sia collegato alla nostra Gastrite, ma vi informo ugualmente così 
da poter paragonare l'un l'altro i sintomi. Una cosa, ho letto che molti di voi stanno 
tentando la strada della medicina Omeopatica… sono parecchio ignorante in materia e non 
son in grado di dare consigli, ma per esperienza io credo di sconsigliare l'omeopatia a 
chi ha la nostra gastrite per due motivi. Il primo è che i farmaci sono a base di alcol, 
e  non  è  compatibile  con  il  nostro  problema,  il  secondo  è  che  l'omeopatia  ti  porta  a 
dover seguire delle diete (come ho letto per molti di voi, diete prive di carni rosse o 
altro),  e  essendo  la  nostra  gastrite  collegata  con  l'anemia  (in  particolare  quella 
perniciosa  o  megaloblastica,  che  io  ho),  queste  diete  non  fanno  altro  che  provocare 
queste anemie e portare altri scompensi , come nel mio caso quasi letali. Inoltre io sto 
ancora  cercando  di  ri‐abituare  il  mio  corpo  a  riconoscere  vitamine  o  ferro  o  altro, 
dalle  carni  o  dalle  verdure  o  da  altri  alimenti,  perchè  con  il  passare  del  tempo 
l'organismo neppure li riconosce più. 
Scusate se son tanto negativa, ma anche io che dall'omeopatia avevo sollievo dai dolori, 
ma tutte le altre problematiche che mi ha creato (e che saltano fuori solo dopo anni) me 
le  trascinerò  dietro…  spero  solo  non  per  sempre!  Ora mi  ributto  nella  mia  ricerca  su 
internet degli esiti di questi esami, ma ci risentiamo presto, così vi aggiorno sulla 
nuova sfilza di esami che farò.  
Intanto vi saluto tutti, soprattutto te Fernando. Ci aggiorniamo presto! 
 
 
Risposta Fernando 25/03/2011 
 
Grazie Stefania 
Ti  ringrazio  per  l’aggiornamento  che  sicuramente  è  utile,  anzi,  ti  chiedo  se  posso metterlo  in  Bacheca  sito  così  lo 
condividiamo con tutti. 
Ad ogni modo, la maggior parte delle cose che dici, sono riconducibili alla GCAA, o quanto meno alle conseguenze che 
essa provoca. Certo non posso rispondere per il ciclo essendo io un uomo, ma credo che se non ricordo male, qualcuna 
delle nostre “colleghe” di malattia, avesse problemi simili. 
 
Per  l’omeopatia e sul  fatto dell’alcool non sono  in grado di  risponderti da quel punto di vista. Ad ogni modo  io  l’ho 
dovuta abbandonare per il basso rapporto risultati/costi. 
 
Fammi sapere se posso pubblicare. Grazie ancora, 
Fernando  
 

www.gcaa.altervista.org 
 
 
 

 

STEFANIA era già censita nel sito


